

指定ごみ袋制度の導入状況について

1 概要

ごみの減量と資源化を目的に、本市が週2回収集する家庭からの燃やすごみについて、令和3年6月1日（火）から指定ごみ袋制度を導入しました。

2 制度導入後の状況

- ① 使用状況・・・制度開始当初の指定ごみ袋の使用率は95%強でしたが、ごみ収集場を管理される皆様の周知活動等のご協力もあり、現在は、ほとんどの方に指定ごみ袋を使用いただいています。
- ② 排出量の推移・・・制度を開始した6月4週間(6/1～6/28)の家庭から排出された燃やすごみの量は3,040トンとなり、令和2年と比較して4.8%の減量となっています。

【家庭系燃やすごみ】 1週間ごとの収集量比較

期 間	収集量（単位：トン）			令和3年増減比較	
	令和元年	令和2年	令和3年	対令和元年	対令和2年
第1週 6/1～6/7	813	816	752	△7.5%	△7.8%
第2週 6/8～6/14	806	789	765	△5.1%	△3.0%
第3週 6/15～6/21	785	788	757	△3.6%	△3.9%
第4週 6/22～6/28	778	800	766	△1.5%	△4.3%
合 計	3,182	3,193	3,040	△4.5%	△4.8%